

## Un nouveau site Internet pour le bagad de Ploemeur

**Le bagad vient de se doter d'un nouvel outil de communication pour être plus facilement accessible. Le site conçu par le web-master et sonneur de cornemuse du bagad, Yann Goyard, permet à chacun d'accéder à tout un éventail d'informations concernant la vie du bagad et ses activités.**

On y retrouve toutes les informations utiles concernant les cours de musique, les répétitions de pupitre, d'ensemble... Pour la rentrée prochaine les jours et heures de répétition seront fixées selon les disponibilités de chacun des membres et des professeurs BAS 56 qui assurent les cours.

Le bagad propose différents types de prestations adaptées aux besoins des organisateurs de manifestations

(festivals, mariages, séminaires d'entreprise...) avec des effectifs et des tarifs adaptés à la demande.

La saison qui se termine l'a vu confirmer son partenariat avec la chorale de chants de marin Soleil d'Orient et le bagad du Faouët pour la formule pipe band. Le site permet aussi de savoir où le bagad se produira prochainement et offre la possibilité de consulter tout un ensemble d'archives sonores, photographiques, vidéo... qui sont alimentées en permanence.

Le bagad organisera une journée porte ouverte au début du mois de septembre pour faire découvrir les instruments pratiqués et informer le public sur ses activités.

**Pour tout renseignement :**  
**<http://bagad-ploemeur.com>**  
**[bagadsonerienplanvour@yahoo.fr](mailto:bagadsonerienplanvour@yahoo.fr)**  
**02 97 21 54 60, le secrétaire Nicolas Le Badézet**

